



## Journée USEP

publié le 02/01/2011

### Les CM2 et les élèves de la CLIS à L'école Jean Moulin de Ma Campagne

Les élèves des Ecoles Jean Moulin et Puymoyen nous ont invités à venir partager une journée USEP avec eux. Au programme, une multitude d'activités aussi intéressantes les unes que les autres : escrime, activités athlétiques, hip hop, molki, vidéo, golf, indiaka et bien d'autres ...

Nous avons également pu rencontrer des pompiers, des rugbymans et participer à des ateliers sur le handicap et l'équilibre alimentaire.

Bref une journée bien remplie !...malgré le froid !!

Merci aux deux écoles de nous avoir invité !

Les CM2.

#### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.